

Teufen, 03.11.2019

Medienmitteilung

FDP Teufen: Vorgehen betreffend Ortsdurchfahrt

Das Thema Ortsdurchfahrt bewegt nicht nur die Teufner Bevölkerung, sondern auch den Vorstand der FDP Teufen. Die Appenzeller Bahnen, der Kanton AR sowie die Gemeinde Teufen haben im April 2019 zum Teilprojekt "Ortsdurchfahrt" eine Standortbestimmung in Auftrag gegeben.

Die Ergebnisse dieser Standortbestimmung zum Teilprojekt "Ortsdurchfahrt" Teufen werden anlässlich der öffentlichen Orientierungsversammlung vom 25. November 2019 im Lindensaal der Bevölkerung präsentiert. Der Vorstand der FDP Teufen erachtet es als zielführend, die Resultate und Ergebnisse der Standortbestimmung abzuwarten und sich nach der öffentlichen Orientierungsversammlung vom 25. November 2019 vertieft mit dem Thema Ortsdurchfahrt auseinanderzusetzen.

Im Hinblick darauf hat der Vorstand der FDP Teufen bereits eine Arbeitsgruppe gebildet. Zusätzlich soll die Meinung der Basis im Rahmen einer ausserordentlichen Mitgliederversammlung evaluiert werden